
Relatório das atividades realizadas pelo grupo juventude em ação de Itaipulândia 

 

No decorrer dos meses de agosto e setembro foram realizadas diversas atividades, entre elas a realização de 

200 enquetes que norteavam o tema drogas, realizada no dia 29 de agosto, foi realizada a  3ª e 4ª ação da 

Gincana, na ocasião foram respondidas parte das enquetes, com a presença de 10 dos jovens participantes da 

gincana, os mesmos foram até o comercio local, prefeitura, e os de mais habitantes que transitavam na cidade 

na ocasião, buscando a opinião das pessoas sobre o tema drogas, contrabando e descaminho, alcançando 100 

pessoas neste dia.  

 



















 

 

No dia 21 de setembro onde foram realizadas o restante das enquetes, os jovens que não puderam comparecer 

no primeiro dia das enquetes realizaram as outras 100 enquetes, com familiares, amigos, conhecidos, colegas 

de classe, professores, além do comercio local. No mesmo dia (21) foi realizado um adesivaço, onde 

estivemos colando 200 adesivos, o público alvo neste dia foram os automóveis que circulavam na avenida 

principal, e junto com o adesivaço, os jovens foram entregando 200 panfletos que também faz parte da 3ª 

ação da gincana, que visa a conscientização da população Itaipulândiense sobre os riscos do uso de drogas e 

comercialização de produtos contrabandeados. A ação que durou em torno de 2hrs e meia, até o termino do 

material confeccionado. 





























 

 

 

No dia 03 de setembro foi aberto em nossa pagina a possibilidade de responder um formulário online, com 

o mesmo conteúdo de questões das enquetes encaminhadas pelo conselho dos jovens lindeiros, sobre o que 

a população entende como sendo drogas, se sabem da diferença entre drogas licitas e ilícitas, se costumam 

comprar produtos contrabandeados, e os motivos que os fazem procurar tais produtos. Apesar do grande 

compartilhamento do formulário online apenas 37 pessoas responderam. Os resultados são bem parecidos 

com as enquetes presencias. E junto a essa enquete, criamos uma pergunta a parte, que era a seguinte “Caso 

aqui não tenha alguma questão que gostaria de responder, e se você quiser falar mais sobre o assunto 

abordado, deixe aqui a sua opinião, sobre o que podemos fazer e o que você acha que deveria mudar em 

nossa sociedade para acabar com esse mal que está se alastrando?”. Enviaremos em anexo os resultados. 

No dia 19 de setembro, foi feito uma visita técnica ao Recanto Parque Iguaçu na cidade de Medianeira-PR, 

que foi fundada no ano de 2001, como resultado da Campanha da Fraternidade "Vida sim, drogas não!", 

tendo por missão "RECUPERAR VIDAS" proporcionar ao ser humano oportunidades para viver com 

dignidade, livre dos transtornos decorrentes do uso e abuso das drogas lícitas e ilícitas, proporcionando-lhes 

espaço para recuperação e posterior reintegração na sociedade, com ênfase aos programas de prevenção. Foi 

feita uma roda de conversas com os homens que estavam em tratamento, onde podemos saber um pouco 

mais sobre a realidade dos dependentes químicos que estão em reabilitação no recanto, que relataram como 



foi que começaram a usar drogas até procurar ajuda e chegar ao recanto. Não era permitido tirar fotos dos 

adictos, para preservar a integridade dos mesmo, mas era permitido fazer fotos aos redores mas Fizemos essa 

visita para alertar os nossos jovens, e com isso eles se inspirem a ajudar outras pessoas que eles conhecem 

que é usuário ou até mesmos aqueles que estão começando a usar essa substância maléfica, e também para 

eles terem ideias de como podemos prosseguir com as ações da gincana, levando prevenção. 

 





 

No dia 30 de setembro, foi realizado uma palestra no período da manhã em um colégio estadual Tiradentes, 

que fica no distrito de São José do Itavó, na nossa cidade  Itaipulândia.  A palestra foi ministrada por um 

farmacêutico que reside e é concursado nessa cidade, e esta fazendo mestrado, o mesmo esta coordenando 

um grupo de pessoas que estão lutando contra o tabagismo, que também é um vício. A palestra falava sobre 



todos os tipos de drogas, sobre as alterações que elas causam em nosso organismo, quais são os fatores que 

podem levar uma pessoas a usar drogas, além de apenas ter curiosidade ou influência de terceiros . O 

Juventude em ação teve a ideia de levar essa palestra de prevenção a esta comunidade, pois nela se concentra 

o maior índice de uso de drogas, tráfico e também desvio para contrabando em nosso município, assim 

conscientizar os jovens que ali residem. Estiveram presente certa de 150 alunos, de sextos anos a nonos anos 

que estudam no colégio no período da manhã, alguns professores, e algumas autoridades locais. Após a 

palestra o grupo Juventude em Ação apresentaram o teatro que foi desenvolvido a partir dos dados coletados 

com as enquetes que faz parte da 4ª ação da gincana.  O teatro era uma comédia, que tinha como base e 

drogas e contrabando.  

 















 

 


